

学校だより

平成26年
6月2日
正田小学校

感動をありがとう！ 春季運動会

5月25日(日) 好天に恵まれ、正田小学校・正田地区民合同運動会が盛大に行われました。『家族や地域の人に喜んでもらえるように一生懸命がんばろう』というスローガンを6年生が考え、全校児童103名が一丸となって今年の運動会に取り組みました。

校旗を先頭に、国旗・副校旗・優勝旗(白組)・6年生から1年生までの堂々とした入場行進で運動会は始まりました。6年生17名は、「一人一役」で、開会式や閉会式の役割を分担しました。それぞれの役割を自信をもって堂々と立派に果たすことができました。また、4年生以上は係の仕事もありましたが、分担された仕事を協力しながらやり遂げることができました。児童は、走ったり踊ったり友達と協力して演技をしたりと力いっぱい自分の力を出し切りました。

1～3年生の親子演技(デカパン競争)は、手を繋いで、親は子の走力に合わせて走り、親子のほのぼのとした愛情がたっぷりの競技でした。また、1～3年生は、ダンス「Joy！」も披露しました。2週間の練習でしたが、難しいステップや腰を振るかわいい動作などは会場の人たちを釘付けにしたことと思います。

4～6年の「騎馬戦」は、赤白6基ずつで、太鼓の合図で帽子の奪い合いが始まり、迫力ある合戦となりました。この競技を担当したのが、新採用の大國教諭だったので、彼にとっても心に残る騎馬戦になったことと思います。

運動会の見せ場の一つ、組体操では、1人技から始まり、2人、3人と人数が増え、最後には全員で「つのお山」(ピラミッド)を作り上げました。今春に開通した「正田トンネル」を表現したり、笛の合図から音楽に移行する等の演出も工夫したりしました。「迫力があってよかった。」「我が子も成長した。頑張った。」「土台で支える力がついた。協力できた。」などの感想が聞かれると共に感激の涙を流される保護者の方もおられました。

赤組・白組の応援合戦は、6年生が中心になって選曲し振り付けを考え、他学年に教えたものを発表しました。どちらの組も優勝をめざして、心一つにして応援合戦を繰り広げました。

運動会で培った「最後まで頑張り通すこと」「友達と協力すること」などを今後の学校生活に生かしてくれることと思います。

最後まで大きなご声援をいただきありがとうございました。



春の遠足

5/1(木)

春は徒歩遠足です。1～3年生は城山公園へ、4～6年生はまんさく運動公園へ。



城山公園では、学級遊びや異学年遊びを楽しんだり手作り弁当を食べたりしました。

4～6年生は、自分たちでご飯を炊き、カレーライスを作って食べました。どちらのコースも大満足の遠足でした。



「つのおタイム」始まる

5/7(水)

今年度も学習サポーターの皆さんにご協力いただき、毎月第1水曜日に「つのおタイム」を行います。



計算や漢字などに取り組み、習熟度アップをめざします。第1回目がこの日行われ、担任と内容の打合せをした後、学習サポーターの皆さんは、それぞれ担当の学級で児童の学習をサポートしました。サポーターの皆さんは手際よく丸付けや、やり方の助言をしておられました。児童も担任以外の学習サポーターの皆さんとの関わりに新鮮さを感じ、やる気いっぱいの時間となりました。



長寿会との草取り

5/7(水)

長寿会の皆さんと一緒に学年ごとに決められた場所で草取りを行いました。始めは、会話も少なく、黙々と草取りに精を出していましたが、長寿会の方から「誰かなあ。」「家はどこかなあ。」等と話しかけられて、次第に打ち解けて会話も弾むようになりました。自己紹介や家族のことなどを話しながら和気あいあいと和やかな雰囲気の中で草取りをし、1時間ほどの間に校舎の周りもきれいになりました。ありがとうございました。



プール掃除

5/29(木)



本プールは5・6年生、プールサイドは4年生、補助プールは3年生、1・2年生は校舎周りの草取りと分担をしてそれぞれの場所をきれいにしました。プール掃除では、水をかけながらデッキブラシやたわしでごしごし磨いたので、藻がとれてきれいになりました。プール開きが楽しみです。

